

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Di era globalisasi ini sudah banyak perusahaan yang menerapkan *software* akuntansi dalam melakukan kegiatan usahanya, karena dengan adanya *software* akuntansi maka pekerjaan dapat dilakukan secara efektif dan efisien. Serta dapat menghasilkan informasi yang relevan dan akurat bagi para pembaca informasi yang terlibat baik untuk kalangan internal maupun eksternal. Salah satu unsur strategis bagi organisasi bisnis adalah olah data. Setiap perusahaan harus dapat melakukan olah data keuangan secara tepat dan akurat guna menunjang pengambilan keputusan bisnis perusahaan.

Penggunaan teknologi informasi secara signifikan telah mempengaruhi praktik akuntansi dan keuangan, telah banyak pergantian olah data akuntansi manual ke sistem akuntansi yang menggunakan komputer, dengan *software* akuntansi seperti Accurate Accounting dan program sejenis lainnya. Dengan menggunakan peralatan komputer, transaksi dan prosedur akuntansi yang rumit dapat diprogram dengan lebih mudah. Sistem informasi akuntansi yang berbasis komputer memungkinkan pemakai laporan keuangan dapat melihat laporan keuangan setiap saat dan menyajikannya lebih cepat dan akurat mengenai informasi keuangan.

Informasi keuangan sangat penting bagi perusahaan atau lembaga untuk melakukan riset mengenai informasi yang disajikan, dapat diperbandingkan

dengan laporan keuangan periode yang sebelumnya. Menurut standar akuntansi keuangan yang dikeluarkan oleh Ikatan Akuntan Indonesia tujuan laporan keuangan adalah menyediakan informasi yang menyangkut posisi keuangan, kinerja, serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang bermanfaat bagi sejumlah besar pemakai dalam pengambilan keputusan. Laporan keuangan yang pelaporannya dibuat selama satu periode bertujuan untuk menyediakan informasi yang relevan, andal, dapat dibandingkan dan dapat dipercaya berkenaan dengan posisi keuangan dan seluruh data transaksi yang dicatat suatu entitas. Sehingga laporan keuangan perlu dilakukan pengukuran. Pengukuran adalah proses penetapan jumlah uang untuk mengakui dan memasukkan setiap unsur laporan keuangan dalam neraca atau laporan laba rugi.

Laporan keuangan perusahaan merupakan salah satu sumber informasi yang penting di samping informasi lain seperti informasi industri, kondisi perekonomian, pangsa pasar perusahaan, kualitas manajemen dan lainnya. Ada tiga macam laporan keuangan pokok yang dihasilkan, (1) Neraca, (2) Laporan Laba Rugi dan (3) Laporan Arus Kas. Ketiga laporan keuangan tersebut berhubungan satu sama lainnya. Secara lebih spesifik, laporan keuangan bertujuan membuat pihak luar menganalisis likuiditas, fleksibilitas keuangan, kemampuan operasional perusahaan dan kemampuan menghasilkan pendapatan selama periode tertentu.

Berdasarkan hal ini laporan keuangan bertujuan untuk memberikan informasi yang sangat penting dan dapat dipercaya mengenai posisi keuangan yang relevan dan akan lebih bermanfaat apabila penyusunan tepat pada waktunya.

Laporan keuangan harus memiliki periode pelaporan, sehingga jelas batas pelaporan dari posisi harta, hutang, modal, pendapatan dan biaya dari suatu entitas. Penyajian laporan keuangan harus dinyatakan dengan jelas dan disajikan dalam batas waktu yang wajar, dalam arti tidak terlambat sehingga dapat digunakan oleh manajemen untuk mengambil keputusan. Dengan menggunakan sistem akuntansi yang berbasis komputer, waktu pembuatan dan penyajian laporan keuangan akan lebih cepat dan tepat pada waktunya jika didukung oleh aplikasi bernama Accurate Accounting.

Peneliti terdahulu yang dilakukan oleh Hana Yuliana dan Triandi mengenai Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Pencatatan Laporan Penjualan Kredit dan dari penelitian tersebut menunjukkan bahwa Peranan Program Accurate Accounting sangat membantu dalam menunjang Efektivitas Pencatatan Laporan Penjualan Kredit.

Berdasarkan uraian diatas, maka peneliti termotivasi untuk melakukan penelitian dengan judul **“Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Penyajian Laporan Keuangan Pada PD. Hyamn Karya Utama”**

1.2 Rumusan Masalah

Sesuai dengan permasalahan yang telah diuraikan di atas, adapun rumusan masalah yang ingin dicapai dalam penelitian ini sebagai berikut :

Bagaimana Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Penyajian Laporan Keuangan Pada PD. Hyamn Karya Utama ?

1.3 Tujuan Penelitian dan Kegunaan Penelitian

1.3.1 Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Penyajian Laporan Keuangan Pada PD. Hyamn Karya Utama

1.3.2 Kegunaan Penelitian

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi berbagai pihak, diantaranya :

a. Kegunaan Teoritis

Hasil penelitian ini dapat memberikan pengetahuan tentang Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Penyajian Laporan Keuangan Pada PD. Hyamn Karya Utama.

b. Kegunaan Praktis

1) Bagi Peneliti

a) Untuk melengkapi dan memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana ekonomi di Universitas Satya Negara Indonesia.

b) Penelitian ini merupakan suatu wadah pemikiran mengenai objek yang diteliti dan sebagai bentuk praktik dari ilmu-ilmu yang telah didapatkan selama duduk di bangku perkuliahan. Serta penelitian ini juga dapat menambah wawasan dan pengetahuan mengenai Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Penyajian Laporan Keuangan Pada PD. Hyamn Karya Utama.

2) Bagi Peneliti Berikutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dikembangkan oleh peneliti berikutnya dengan pembahasan yang sama sehingga dapat memunculkan pemikiran dan hasil penelitian yang baru dan dapat melengkapi penelitian ini.

3) Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan evaluasi dan saran untuk lebih meningkatkan cara kerja accurate menjadi lebih baik.

4) Bagi Pembaca

Sebagai sumber informasi untuk memperluas wawasan serta pengetahuan mengenai teori dalam Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Penyajian Laporan Keuangan Pada PD. Hyamn Karya Utama.

